

Vorstehendem Bericht haben wir Bemerkungen nicht beizufügen.

Am 10. Oktober 1908 verschied infolge eines Herzschlages

Herr Kommerzienrat Theodor Lehmann in Arzberg.

Der Dahingeschiedene trat bei Übernahme seines Geschäftes in den Vorstand unserer Gesellschaft ein und hat die Geschäfte seit mehr als 5 Jahren mit hingebender Treue und dem größten Eifer geführt.

Wir werden sein Andenken allezeit in Ehren halten.

Schönwald, den 17. Februar 1909.

Der Aufsichtsrat.

Dr. Gustav Strupp,
Vorsitzender.